

SAINT-MAXIMIN

Le Saint-Max trail, prévu le 27 septembre, se prépare

A.B.



Un groupe a couru sur le parcours du 10 km afin de mesurer l'étendue des travaux à réaliser.

Le 27 septembre aura lieu, sauf nouvelle mesure gouvernementale, le départ du troisième Saint-Max trail, porté par l'association Vive l'école de Saint-Maximin. Le fondateur de ce trail, Sylvain Mugnier, s'enflamme en parlant de la préparation : « On avance et ça monte en puissance ! »

Dimanche, un groupe a couru sur le parcours du 10 km afin de mesurer l'étendue des travaux à réaliser pour rendre les chemins le plus parfaits possible.

Judi 10 septembre à 20 h, une réunion avec les bénévoles est prévue à la salle Marie-Louise de Saint-Maximin. Et samedi, ce sera une opération de débroussaillage des chemins. Il reste aux coureurs de trail et marcheurs à s'inscrire, car il n'y a pas encore beaucoup de participants enregistrés, même si c'est plus que l'an dernier à la même date. Ils choisiront la formule qui leur convienne : 10 km avec 500m de dénivelé positif, ou 16 km avec 1 000m de dénivelé positif. Il y aura également une marche de 8 à 10km à travers les différents hameaux de la commune, ainsi qu'une course pour les enfants. Pour la sécurité des participants, les chiens et les VTT ne sont pas autorisés sur les différents parcours.

Inscriptions : unautresport.com/evenement/2020-SaintMaxTrail